



850 m²

Réf. V6487CA

36 500 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du quartier très résidentiel de Super Cannes et d'un magnifique parc de 5 hectares entièrement paysager, cette splendide propriété contemporaine d'environ 850 m² séduit par sa décoration raffinée, ses prestations haut de gamme et son panorama spectaculaire sur la mer. Exposée sud-est, la maison principale se compose comme suit :Rez-de-Chaussée:- Entrée, salon de réception,- Salle à manger, cuisine, salon avec cheminée, bureau, le tout s'ouvrant sur une terrasse vue mer,- Bar, salle de cinéma.1er étage:- Chambre de maîtres avec salle de bains en suite et dressing,- Trois chambres ...

Set in the heart of the highly residential area of Super Cannes and a magnificent 5-hectare landscaped park, this splendid contemporary property of approximately 850 sqm will impress you with its refined decor, top-of-the-range features and spectacular sea views. Facing south-east, the main house is composed as follows:Ground floor:- Entrance hall, reception room,- Dining room, kitchen, sitting room with fireplace, study, all opening onto a sea-view terrace,- Bar, cinema room.1st floor:- Master bedroom with en suite bathroom and dressing room,- Three bedrooms opening onto terraces, each with ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

